

ne se brisent pas facilement. La paroisse de St. Barthélemy n'étant pas en besoin de notre assistance, nous comptons sur sa protection.

### ARCHEVÊCHÉ DE QUÉBEC.

Québec le centre de la Catholicité en Canada, vient de donner un magnifique exemple en prenant l'initiative pour une Œuvre Montréalaise. Sa Grâce, Mgr. Taschereau, dans la dernière Circulaire à son clergé, s'exprime ainsi :

“ L'Œuvre des Tabernacles, dont le centre est au Couvent de la Congrégation Notre Dame de Montréal, a pour but de venir en aide aux Eglises et aux Missions pauvres, en leur procurant des vases sacrés, du linge, des ornements, etc., suivant les ressources de l'Association. J'invite toutes les Paroisses et Missions du Diocèse à s'y faire inscrire. Il suffit pour cela d'envoyer chaque année une contribution de \$10, en retour de laquelle les Paroisses et les Missions recevront des vases sacrés, du linge, des ornements, etc, pour un montant au moins égal, sinon plus considérable, et les autres au moins quelque souvenir de l'Œuvre.”

“ Les personnes qui veulent être associées et avoir part aux mérites de l'Œuvre se font inscrire et paient une contribution annuelle de \$0.50. On voit par le bulletin de 1878 que l'Association a distribué pour une valeur de \$3212.55 à 82 Paroisses appartenant à 17 Diocèses différents du Canada et des États-Unis. Ces chiffres prouvent clairement combien le zèle des Associées et Zélatrices de l'Œuvre a su multiplier la valeur des contributions annuelles par le travail des Associées qui se réunissent deux fois par mois pour confectionner les ornements..... etc., et solliciter des aumônes.”

Cet appel si bienveillant nous fait concevoir les plus douces espérances. Québec va se rendre à la voix de son éminent Pasteur, et notre arbre, enrichi d'un tel Rameau, va prendre une vigne nouvelle.